
Que pourrait nous apporter cette expérience ?  
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L'enseignement à distance,  est un défi non seulement pour les enseignants mais 

pour nous aussi en tant qu'étudiants. 

Se trouver en face de l'écran pendant un certain temps n'est pas aussi aisé. 

Suivre avec les coupures d'électricité et parfois une faible connexion n'est pas aussi 

facile . 

Entretenir notre concentration surtout à la maison de même n'est pas aussi simple. 

En fin de compte, je peux dire que malgré toutes ces contraintes auxquelles nous 

avons fait face, ce défi est devenu un vrai succès grâce à la coopération entre les 

enseignants et les étudiants ainsi que les interactions pendant les cours en ligne.  

C'est une chance aussi de remercier tous  les enseignants pour leurs efforts fournis 

et leur soutien continu afin de sauver le semestre et par suite l'année universitaire. 

Noura Jezzini- étudiante de 2ème année EPP 

 


